
 

证券代码：300391                                         证券简称：康跃科技 

康跃科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：2022-05-06-1 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 
参与公司 2021年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022年 5 月 6 日 15:00-17:00 

地点 全景网“全景·路演天下”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待

人员姓名 

董事长郭晓伟先生、独立董事张扬军先生、财务总监郑树峰先生、董

事会秘书杨月晓先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于 2022 年 4 月 28 日在巨潮资讯网（http：//www.cninfo.com.cn）

披露了《2021 年年度报告》及《关于举行 2021 年度网上业绩说明会的

通知》等公告，公司于 2022 年 5 月 6 日下午 15:00-17:00 在全景网“全

景·路演天下”（http：//ir.p5w.net）举行了 2021 年年度业绩说明会。

公司董事长郭晓伟先生、独立董事张扬军先生、财务总监郑树峰先生、

董事会秘书杨月晓先生出席了本次会议。 

本次业绩说明会采用网络远程方式举行，与投资者就公司发展规

划、公司业绩、业务情况及其他投资者关心的问题进行充分沟通，交

流方式以文字问答方式进行。公司与投资者交流的主要内容如下： 

1、请问湖北长江医药和江中集团，鱼跃医疗，亚宝药业，双鹤药

业，神威药业，云南白药，等国内知名药企有合作吗？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司控股孙公司湖北长江丰医药有限公司主

要从事药品批发业务，批发的药品里会有上述药企的产品。感谢您的

关注。 

2、郭总你好！ 湖北长江医药工业园将建成全球产能领先的胶囊

生产线，是否属实，谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司控股子公司湖北长江星医药股份有限公

司主营业务涵盖了医药制造、药用辅料生产和医药、保健品及医疗器

材批发，构筑了从中药饮片生产、空心胶囊生产和医药物流网络为一



 

体化的医药产业链布局。药用空心胶囊业务目标是建设智能化水平先

进的胶囊生产线，用于空心明胶胶囊、新型植物胶囊、肠溶胶囊等各

型胶囊的生产。感谢您的关注。 

3、请问公司子公司长江星医药新冠肺炎特效药葛厚石苓胶囊目前

有捐赠上海对口的诊疗机构吗？ 

尊敬的投资者您好，公司子公司长江星拟捐赠的葛厚石苓方汤剂

目前尚未有捐赠上海的对口诊疗机构，感谢您的关注。 

4、请问天津中建的转让款是否已经支付完成？ 

尊敬的投资者您好，截至目前，天津中建已支付款项 19,500 万元，

感谢您的关注。 

5、最近全世界儿童肝炎流行，公司是否有针对此症状的药物？ 

尊敬的投资者您好，目前公司暂无针对此症状的药物，感谢您的

关注。 

6、董事长您好 贵司医药收入占比是大头，之后是否会考虑完全

转型成为医药公司完全剥离光伏、涡轮等产业？请问医药产业是否会

考虑做西药还是只专注于做中药？ 

尊敬的投资者您好，公司未来发展战略将以医药制造业为主，增

加对医疗健康行业的布局。公司控股子公司长江星业务目前涵盖了医

药制造、药用辅料生产和医药、保健品及医疗器材批发，构筑了从中

药饮片生产、空心胶囊生产和医药物流网络为一体化的医药产业链布

局。感谢您的关注。 

7、网传湖北长江源医药新冠药葛厚石苓方治愈率 96％是否属实？ 

尊敬的投资者您好，2020 年武汉疫情爆发期间，中南民族大学药

学院研发的“葛厚石苓方”汤剂获准运用于火神山、雷神山医院 154

名新冠患者的临床治疗，总有效率达到 95%以上。后来，长江星与该

校展开校企合作，拟将该汤剂变成可工业化生产的中成药。感谢您的

关注。 

8、董事长您好，贵司的新冠中成药是否对腺病毒有效？是否对新

冠引起的儿童肝炎有效？目前贵司医药及相关全产业链是否有出口业

务？若有出口业务请问收入占比为多少？ 

尊敬的投资者您好，目前公司暂无药品针对上述病症有效；2021

年为了推动公司医药产业国际化发展进程，实现“走出去”的新突破，

公司布局对外贸易业务，感谢您的关注。 

9、请问郭总，子公司之前准备捐赠上海疫情防控的新冠药葛厚石

苓方实施了吗？捐赠了多少？谢谢。 

尊敬的投资者您好，公司子公司长江星拟捐赠一批中药材，拟捐



 

赠的是 2020 年紧急应用于武汉疫情爆发期间治疗的葛厚石苓方汤剂，

目前尚未捐赠，感谢您的关注。 

10、你好杨总！公司网站什么时候更新？医药板块还要到子公司

网站查阅吗？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的建议，公司会尽快对网站相关内容

进行更新和维护。感谢您的关注 

11、郭总你好！子公司湖北长江医药与润金银花甘露饮料生产规

模和销量给介绍一下，现在还在央视一套有广告业务吗？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，金银花甘露饮料在 2021 年的产量和销量都不

大，目前没有在央视一套投放广告，感谢您的关注。 

12、请问近段时间是否还会有进一步的减持计划？ 

尊敬的投资者您好，关于股东的减持计划，请关注公司在巨潮资

讯网披露的公告，感谢您的关注。 

13、你好郑总！能介绍一下公司最近签订的合同情况吗？比如医

药板块，汽车板块，光伏板块等等，谢谢。 

尊敬的投资者您好，有关合同签订情况请参见公司披露的年报或

公司后续公告（如有）。感谢您的关注 

14、你好！郭总，公司有更改名字的打算吗？比如康跃医药或者

长江星医药。 

尊敬的投资者您好，感谢您的建议，公司会根据实际情况认真研

究考虑更名的事项，感谢您的关注。 

15、郭总好！现在子公司长江星医药新冠治疗特效药葛厚石苓胶

囊到了哪个阶段了？谢谢。 

尊敬的投资者您好，公司控股孙公司湖北长江源制药有限公司与

中南民族大学研发的治疗病毒性肺炎的中成药新药葛厚石苓胶囊目前

处于药理毒性试验阶段，该项目目前正积极有序进展中，后续如果获

取药品临床批件和药品生产批件公司会及时公告，感谢您的关注。 

16、郭董您好：在之前采访中，贵公司说要捐赠上海一批药，请

问进展如何？另外，公司说新中药目前还未获得临床批件，那如何捐

赠呢？谢谢回答。 

尊敬的投资者您好，公司子公司长江星拟捐赠一批中药材，拟捐

赠的是 2020 年紧急应用于武汉疫情爆发期间治疗的葛厚石苓方汤剂，

目前尚未捐赠；公司正在研制的葛厚石苓胶囊中成药目前正处于药理

毒性试验阶段，尚未取得临床批件。感谢您的关注。 

17、请问郭董，贵公司的新药葛厚石苓至今一直处在中试阶段，

为何那么久都没有突破进展 。何时可以有临床批件，第二，贵公司之



 

前说会捐赠上海该汤剂，为何在没有取得临床批件的情况下发布要捐

赠的说法？请回答。 

尊敬的投资者您好，公司控股孙公司长江源与中南民族大学合作

研制的葛厚石苓胶囊中成药目前正处于药理毒性试验阶段，尚未取得

临床批件，后期如果取得临床批件公司会及时公告。长江星拟捐赠一

批中药材，拟捐赠的是 2020 年紧急应用于武汉疫情爆发期间治疗的葛

厚石苓方汤剂，目前尚未捐赠，感谢您的关注。 

18、郭董您好：请问对于公司未来发展（1）公司是否全力转型为

医药公司！（2）是否有改为医药公司名称的打算！（3）公司前段时间

炒作的新冠中成药一直回复药理毒性试验阶段！何时能结束！何时能

上市！经过多方了解，原定 6 月推向市场的计划已经取消了是吗！（4）

公司是否会继续收购其他产业！（5）对于公司人气并不旺的二级市场，

公司在市值管理方面有何打算！如何增强投资者信心！谢谢回答。 

尊敬的投资者您好。公司未来发展战略将以医药制造业为主，增

加对医疗健康行业的布局；公司会根据实际情况认真研究考虑更名的

事项；公司控股孙公司湖北长江源制药有限公司与中南民族大学研发

的治疗病毒性肺炎的中成药新药葛厚石苓胶囊目前处于药理毒性试验

阶段，该项目目前正积极有序进展中，后续如果获取药品临床批件和

药品生产批件公司会及时公告；公司会大力发展主业，努力提升经营

业绩，争取为投资者带来好的回报。感谢您的关注。 

注：部分重复问题未重复记录。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022年 5 月 6日 

 


